
第 570 回  放送番組審議会  

 

 

１．日 時  2021年 1 月 19 日（火 ）午後 1 時 30 分～  

 

２．開 催 場 所  テレビ岩手 6 階大会議室  

 

３．委 員 総 数   9名 

出 席 委 員   8名 

委 員 長  佐藤 健志 

委 員  前田 千香子 

委 員  石田 亨 

委 員  柿木 康孝 

委 員  越沼 洋一 

委 員  緑川 智恵子 

委 員  林  英彰 

委 員  蛎﨑 奈津子  

   

欠 席 委 員   1名 

副委員長  加藤 千晶 

 

社側出席者        

榧野 信治 （代表取締役社長） 

池田 学 （取締役 関連会社担当） 

石川 亮 （取締役 営業担当）※リモート 

桑島 広実 （報道制作局次長 兼 制作部長） 

丸谷 尚史 （報道制作局 制作部担当部長） 

 

 

事 務 局       畑山 篤    （常務取締役 編成・報道制作担当） 



４．議 題 

１．12/27(日)12:40～13:10 放送 

夢への強虫ペダル～岩手初のガールズケイリン選手を目指して～ 

2. その他 

 

５．資 料  (資料として以下のものを配布) 

・視聴者からのご意見 

 

６．意    見 

 

委 員 側 意 見 

○地元滝沢市出身の高木さんが女子プロ競輪選手を目指し候補生として一生懸命努力している

という姿がよく理解できた。 

○非常に短い番組だったが引き込まれた。非常に良い番組だと思った。 

○タイトルはなぜ「強虫ペダル」になったのか知りたいと思った。 

○養成所の仕組みを詳しく知りたいと思った。 

○紫波総合高校がどういうところなのか、プロになる条件など知りたいと思った。 

○「居酒屋行きたい」というのは少し誤解を招くのではないか？ 

○続編をお願いしたい。 

 

局 側 意 見 

〇タイトルについては、漫画をもじったもの。より多くの人に関心を持ってもらえるのではな

いかと考えた。 

○養成所や高校時代の情報、岩手の他の競輪選手等については、当初は 1 時間番組も検討して

いて、岩手の競輪選手事情や、高木さんが地元で他選手と交流する様子も取材したいと考えて

いた。しかし、コロナの影響で帰省がなくなったことや、30 分番組になったことなどから、 

コロナ禍の中、高木さんが頑張る様子を中心に紹介する形となった。もう少し触れられればよ

かったと思う。 

○居酒屋発言については、このコメントを入れるか多少考える面があった。ただ、直後の「家

に帰りたい」という発言と合わせ、彼女の本音や厳しい状況に身を置いていることがよく伝わ

るという意図で残した。 

○続編については、卒業後、春にデビューして以降の様子についても、社内で検討の上取材を

考えたい。 

 

 

 



７．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合の公表内容、方法及び年月日 

 

①自社放送 1月 26日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 

②テレビ岩手本社での備え置き 

③読売新聞への掲載（別添） 

④自社 HPでの掲載 https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation 

 

 

 

https://www.tvi.jp/tviweb/deliberation

